

• EDUCACIÓN

La gran mayoría de los universitarios ceutíes secundan la huelga contra el '3+2'

Casi la totalidad de las clases del Campus fueron suspendidas y las pocas que se impartieron contaron con una escasa presencia de estudiantes en sus aulas

J.M.R.G.

CEUTA.- La primera de las dos jornadas de huelga convocadas por el Sindicato de Estudiantes (SE) en la universidad española contra de reducción de los grados, que podrán ser de tres años más dos de máster (3+2), tuvo ayer una importante incidencia en el Campus Universitario de Ceuta, que vio como la gran mayoría de las clases quedaban suspendidas y las pocas que se impartieron contaron con una escasa presencia de universitarios.

A media mañana los universitarios comenzaron a llegar a las instalaciones del Campus para colgar pancartas reivindicativas y en las que se mostraban el rechazo a esta nueva iniciativa tomada por el Gobierno de Rajoy.

Hoy seguirán las manifestaciones y esta vez será una concentración a partir de las 12.00 horas en el patio del Campus Universitario, donde los estudiantes dejarán constancia de su manifiesto rechazo a esta decisión gubernamental.

Hay que resaltar que esta medida afecta a más de cuatro millones de estudiantes, entre universitarios y alumnos de secundaria y bachillerato, y con esta huelga iniciada ayer exigen la retirada

CANAE critica la falta de diálogo del Ministerio de Educación

CANAE critica el carente diálogo con el que el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ha llevado a cabo la reforma universitaria, demostrando una vez más su clara voluntad de no tener en consideración a la Comunidad Universitaria en las tramitaciones normativas. La Confederación opina que esta reforma con el objetivo de "armonizar" el sistema universitario con el de otros países de nuestro entorno se ha llevado a cabo de forma improvisada, ya que no se ha partido de la evaluación del funcionamiento del sistema universitario tras la implantación del Plan Bolonia. Es preciso llevar a cabo un riguroso análisis de las evaluaciones de funcionamiento para detectar las fortalezas y debilidades actuales de nuestro sistema y determinar cuál es la mejor opción para mejorar en el futuro. CANAE apoya la huelga estudiantil del 26 de febrero y reclama la retirada de este Decreto y, cuando se dispongan de los datos oportunos para ello, la iniciación por parte del Ministerio de un proceso en el que toda la Comunidad Universitaria esté implicada para determinar los cambios que necesita el sistema universitario de España. De esta forma, CANAE llama a los y las estudiantes a apoyar esta jornada de reivindicación de forma responsable, informándose de forma adecuada y siguiendo los procedimientos previstos para ello. La Confederación muestra su discrepancia con las palabras del Ministro Wert, cuando reconoce que aquellas personas con solo tres años de formación universitaria podrán acceder al mercado laboral de forma semejante a como ocurre en Reino Unido, donde el 80% del alumnado comienza a trabajar al finalizar el grado universitario. Esta idea es impensable en el contexto en el que se encuentra España con una tasa del 54% de desempleo juvenil. Esta situación ha generado la necesidad de mayor formación específica, por lo que el número de estudiantes que cursan estudios de máster se ha incrementado de 2.021 a 111.087 entre los cursos 2008/2009 y 2012/2013.



La gran mayoría de los universitarios ceutíes secundan la huelga contra el '3+2'. / FOTO REDUAN

tunidades.

"Va a significar la expulsión de cientos de miles de jóvenes de la universidad porque lo que supone, al fin y al cabo, es un incremento tremendo de los precios", se ha resaltado desde la Secretaría General del Sindicato. "Estamos hablando de que ir a la universidad, y tener un título válido, va a costar entre 15.000 - 20.000 euros por cabeza, y eso está fuera del alcance de la inmensa mayoría de las familias".

La protesta ha contado con el respaldo de la Plata-

forma Estatal por la Escuela Pública de la que forman parte, además de estudiantes, asociaciones de padres y sindicatos. La Federación de Enseñanza de Comisiones Obreras, considera que el decreto del Gobierno va a suponer un nuevo recorte a la financiación de la universidad pública: "Calculamos que la reforma de los grados va a suponer 1.000 millones de euros menos. 1000 millones que se añadirán a los 1.500 millones que ya han perdido las universidades públicas en los últimos 4 años". "Va a en-

del decreto de reforma de los grados universitarios. La protesta ha sido convocada por el Sindicato de Estudiantes que considera la norma un ataque a la igualdad de oportu-

HUELGA ESTUDIANTIL
25 y 26 DE FEBRERO TODOS LA MANIADA PARA DEFENDER NUESTROS DEBEROS. HUELGA CONTRA EL '3+2'

El abastecimiento de la Universidad...
Documental sobre la Educación...

Incendio en la Universidad
El incendio, ya en su etapa de extinción, por las consecuencias y el riesgo para la seguridad de los estudiantes...

Protesta en la Universidad
El 26 y 27 de febrero se realizará la huelga estudiantil en la Universidad de Ceuta...



Los universitarios se concentrarán hoy a las 12.00 horas. / FOTO EL PUEBLO

Aulas vacías y clases suspendidas en la jornada de ayer en el Campus. / FOTO EL PUEBLO



López Cantero denuncia que el Ministerio de Educación "ha tenido pocas luces para tanta sombra"

J.M.R.G. / CEUTA.- La secretaria de Educación, Participación, Cultura e Igualdad, Sandra López Cantero, ha valorado la reunión mantenida entre el director general de Evaluación y Cooperación del Ministerio y la Junta de Personal Docente como "una caja de bombones, en la que nunca se sabe el que te va a tocar". Estas declaraciones las hace ante "la posible solución" que apuntó el propio director general para acabar con el fracaso escolar. "Nos agrada y satisface que los del PP estén dispuestos a iniciar una reflexión con la Comunidad Educativa, sobre todo teniendo en cuenta que son los del puño sobre la mesa y el decreto en mano, todo lo que sea debatir y dejar que el resto opinen es bueno para la democracia de una sociedad, en este caso para la Educación, lo que resulta grotesco es que esa meditación sea para analizar si el aumentar dos o tres días la jornada escolar reduciría el fracaso escolar", expone.

"¿Realmente piensa el Gobierno del Rajoy que tener dos días más de clases mejoraría los resultados académicos?", se pregunta la socialista, y además denuncia "el grado de dislate tan elevado que tiene todo un Ministerio. O se están quedando con nosotros, o ellos no se enteran de las verdaderas necesidades de esta ciudad".

Para la responsable de Educación de Daoiz el problema es que "no saben qué inventar para no asumir sus responsabilidades. Primero era el problema de la lengua materna, ahora es el problema del número de clases, y no, el problema son sus políticas de recorte y su visión ideológica de cómo gestionar lo público. De ahí sus pocas luces para tanta sombra".

"Bajas que no se cubren, recortes en el acceso a los recursos, ratios elevadas por encima de lo moral y legalmente establecido, programa de compensatoria eliminado,

El PSOE de Ceuta apoya la huelga convocada por los estudiantes contra la reducción a tres años de la mayoría de los grados



López Cantero denuncia que el Ministerio de Educación "ha tenido pocas luces para tanta sombra". / FOTO EL PUEBLO

miedo a la inclusión y a la atención a la diversidad, supresión del Equipo de Orientación, barrido del Centro de Profesores y Recursos, partidas presupuestarias que no llegan a los centros de Ceuta, elevada burocratización que impide la atención directa hacia al alumnado, sin Educa 3, y así hasta un sinfín de aspectos que sí son los que hacen que tengamos los peores índices de fracaso escolar", enumera López.

"Ustedes se están cargando la Educación Pública de calidad", acusa la miembro de la Ejecutiva de Carracao al MECD, la misma que apela a "poder conseguir las competencias en Educación para Ceuta y así proyectar e inyec-

tar nuestro propio Proyecto Educativo de Ciudad, donde la gestión de los recursos para la atención a la igualdad y la comunicación directa con la Comunidad Educativa sea la garantía de nuestra actividad. Ceuta se merece mucho más, y esa aportación la haremos en el momento que empecemos a Gobernar a partir de Mayo".

Huelga de estudiantes

El PSOE de Ceuta apoya la huelga convocada por los estudiantes universitarios en contra de la reducción de los grados y el aumento de los másteres. "Este Gobierno abre paso a una reforma en profundidad de las estructuras de las titulaciones y, en con-

secuencia, del propio Sistema Universitario Español que ahogará a muchas familias", considera la responsable socialista en la materia.

"Consideramos que esta reforma no solo carece del rigor exigible, diálogo necesario con la comunidad universitaria y de los estudios previos sobre su conveniencia, sino que poco o nada tiene que ver con mejorar la calidad de los estudios superiores, y que sus consecuencias afectarán claramente a la igualdad de oportunidades de nuestros estudiantes universitarios. Por eso no tengo ningún inconveniente en pedir de la dimisión de Wert por su fanatismo hacia la privatización", concluye.

carecer los costes de la universidad", se sostiene desde FETE-UGT, "pretenden una universidad solo para una élite".

El pasado lunes, en un desayuno informativo, la Secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio, tachó la convocatoria de frívola: "Yo lo que pediría es que cuando se hace algo tan serio como llamar a una movilización y a una huelga que por lo menos se atienda a razones serias y que tengan alguna relación con la realidad".

AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

- | | |
|-------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Constitución-Recinto - San Amaro | 5 Constitución - Benzú |
| 2 Constitución - Zurrón | 6 Constitución - Juan Carlos I |
| 3 Constitución - La Libertad | 7 Constitución - Frontera |
| 4 Constitución - Manzanera-Puntilla | 8 Constitución - Príncipe Alfonso |

UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS

